

Heizen mit Holz ist klimafreundlicher als Heizen mit Wärmepumpe



Wirtschaftsminister Robert Habeck will lieber Wärmepumpen statt Holzöfen. Dabei heizt Holz wesentlich sauberer. Im Ofen wird genauso viel Kohlendioxid freigesetzt, als wenn das Holz im Wald verrotten würde.

Nur der Ort ist ein anderer – dem Klima ist das egal.

Die Verabschiedung des Gebäudeenergiegesetzes (GEG) im Bundestag ist vorerst gestoppt worden. Im Entwurf vom 3. April 2023 sollte Heizen mit Holz nur unter erschwerten Bedingungen erlaubt sein.

Dies sei, so Wirtschaftsminister Robert Habeck, der Fürsorge für die Betroffenen geschuldet; Holz würde ja künftig knapp, man wolle keine falschen Anreize schaffen. Doch klimageschädigte Wälder stehen unter Druck und der Waldumbau wird das Angebot an Holz erhöhen.

Die Ampel hat inzwischen korrigiert, es darf auch künftig mit Holz geheizt werden.

Zitiert von WELT 07.09.2023

Für mehr Informationen:

